



高道小だより

共感力（にこにこ） 考動力（はきはき） やり抜く力（こつこつ）

令和7年7月7日
第5号
文責 柳井 雅衣

授業参観等、お世話になりました

真夏のような暑さの参観日となりましたが、たくさんの保護者の皆様に出席いただき、ありがとうございました。心強い思いです。

今回、学校と家庭とが一緒になって、みんなが幸せに生きていく土台となる人権意識を豊かに育んでいきたいという思いで人権学習を公開しました。家に帰って、どんなお話をされましたか。学級懇談会では、担任から学習のねらい等について話をしたと思います。教材をとおして学んだことをもとに自分自身を見つめ、いじめや差別をしていなかったか振り返ります。そこから、相手のことを考え方を大切にする態度、いじめや差別をなくす実践力を育んでいきたいと思います。



[高道小学校 人権宣言]
立ち止まって笑顔であいさつ
やさしい言葉をつかいます
いじめはしません



ありがとうの花でいっぱいに

6月「心のきずなを深める月間」に運営委員を中心に「ありがとうの花」に取り組みました。友だちの優しさに気付く目、うれしかった思いを言葉にして相手に届ける心、児童玄関はたくさんの感謝の花が咲いています。相手を知る、相手を大切にしようとする行動につながる伝統の取組です。

高道小学校の教育活動の様子は、学校ホームページでも紹介しています。
次のアドレスにアクセスするか、右側のQRコードを読み込みご覧ください。
<https://es.higo.ed.jp/takamiti/>

みんなが輝いた岱明かがやきの日

6月27日(金)午後、岱明中校区の幼稚園、保育園、小・中学校の先生方が小中一貫教育について学び合う「岱明かがやきの日」を実施しました。玉名市教育委員会と約100人の先生方が来校され、はじめに全学級の授業を参観していただきました。どの学級も楽しく活発に学ぶ子どもたちの姿があり、高道の子どもたちのパワー、素直さを感じられた先生方から「活気と真剣さが伝わってきた」等のおほめの言葉をたくさんいただきました。こうして互いの実践に学び合うことを通して、中学校卒業時の姿を共に描きながら共通した取組を続けていきたいと思います。

暑さを軽減、熱中症防止対策を！

例年になく早い梅雨明けで、熱中症警戒アラートの発令が続いています。昼休みの外遊びは10分程度に制限し、水泳の授業も、午後は控えるように調整しました。

懇談会でも説明しましたとおり、熱中症予防について学校でも対策を考えましたので、お子さんと十分に検討してください。

誕生おめでとうございます

第1子誕生後、育児休業をとられている竹財先生が、先日第2子を出産されました。お子さんの誕生、おめでとうございます。心からお祝い申し上げます。ここに、PTAの皆様にも、お知らせいたします。

